

Una avería de Movistar deja sin señal a varias operadoras de telefonía móvil

● Orange, uno de los operadores perjudicados, afirma que produjo un corte en el tráfico de señal entre las 10:30 y las 12:20 horas

D.N. MELILLA

Vieras por la mañana, decenas de normas electrónicas sin contestar y llamadas sin hacer porque no hay cobertura y el móvil no funciona. Así se vieron centenares de melillenses ayer por culpa de una avería de Movistar que afectó a otras compañías, entre ellas a los clientes de Orange. Durante dos horas estos ciudadanos estuvieron incomunicados, una situación que no es fácil de asumir cuando se depende tanto de las nuevas tecnologías para trabajar o realizar gestiones cotidianas. Las oficinas de Orange y de otras compañías de te-

léfonos de la ciudad se llenaron enseguida de melillenses que pedían una solución porque sus móviles no tenían cobertura.

Varias operadoras se vieron perjudicadas por una avería en el transporte de señal, que tienen contratado con Movistar. No obstante, desde Orange se destacó que se había acordado con rapidez por parte de los técnicos de la compañía responsable para resolver cuanto antes este problema y así, devolver la conexión a las empresas que tienen contratadas estos servicios.

Desde Movistar se aseguró a El Faro que no podían ni confirmar ni



Una avería de Movistar deja sin señal a varias operadoras de teléfono.

dementir que el incidente que hubo en Melilla tuviera que ver con otro que ocurrió ayer por la mañana y que afectó a miles de usuarios de esta compañía en la zona norte de España.

La suspensión del servicio afectó a Lugo, Cantabria y País Vasco y se prolongó durante una hora. Aunque esta incidencia solo causó trastorno al servicio de voz de la filial de telefonía móvil del grupo.

Otras fuentes de la empresa, aseguraron a El Faro, que la avería afectaba tanto a llamadas como a la conexión con Internet.

También destacaron que se trataba de una incidencia general que habría comenzado en el norte de la Península, concretamente en Cantabria y el País Vasco, y se habría ido extendiendo al resto de comunidades autónomas. Sin embargo, desde Movistar se desmintió esta información. La compañía resaltó que la avería fue resuelta y que se había restaurado la conexión lo antes posible.

Desde Orange se aseguró a El Faro que hacían mucho tiempo que no tenían este tipo de problemas de servicios. Se destacó que fue una incidencia pumal.

La CEME homenajea esta noche a las empresas con más años de la ciudad

El Faro MELILLA

La Confederación de Empresarios de Melilla (CEME) y la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación celebran esta noche a partir de las 21:30 horas en el Parador el XV Homenaje de Empresas Mayores Melillenses. Son seis los empresarios locales que recibirán distinción, esto es, Antonio Estrada García, Tamara Fernández Quemada, Transeón (Miguel Serrón Ramos), Wenceslao Paz E. Hijo, Calzados Ruiz (Enrique Alcoa Ruiz), António Miguel Pérez.

Desde el año 1999, la CEME y la Cámara han venido reconociendo, año tras año, la labor empresarial y el esfuerzo que vienen realizando las empresas de Melilla, aportando

valor al desarrollo económico de la ciudad. Ambas organizaciones quieren hacer patente su reconocimiento al esfuerzo por mantener en el avance empresarial y económico, sorteando las dificultades que un enorme cambio ha ido poniendo como retos. El homenaje se desarrollará en el Parador de Melilla. Más de un centenar de personas acudirán a las empresas que reciben la distinción, así como las máximas autoridades de la ciudad han confirmado su asistencia. Tras la cena, tendrá lugar el reconocimiento a las seis empresas homenajeadas. Los empresarios recibirán una placa grabada, para que quede patente el agradecimiento por el esfuerzo realizado a lo largo de todos estos años.

Promesa y la Fundación UGR clausuran el máster en Derecho Internacional

El Faro MELILLA

Jesús Chamorro Martínez, delegado del rector para la Transferencia, Innovación y Empresa de la Universidad de Granada, clausuró el máster en Derecho Internacional Unión Europea-Marruecos, el lunes 25 de este mes a las 13:00 horas, en un acto en el que se entregaron los diplomas a los alumnos del curso. Asistirán a este acto el presidente de la Ciudad, Juan José Jiménez Ortiz, el presidente de Promesa, José Ma-

rin López Huerto, y el director académico del máster, Rafael Rojo Álvarez Marzárraga.

Los objetivos del máster son la profundización en el conocimiento de las normas del Derecho Internacional Privado y las del Derecho Civil Europeo, Español y Marruecos, así como sus combinaciones y usos. En el marco del máster se han estudiado la persona jurídica, las formas de los actos y negocios, el derecho de familia y sucesario, entre otros.



SUZUKI
Way of Life!

El auténtico Todoterreno.

GAMA SUZUKI GRAND VITARA

desde 15.995 €

Cuando las condiciones son adversas, el Suzuki Grand Vitara es el mejor aliado. Elige entre sus motores diésel y gasolina. Pínsala de su completo equipamiento. Compruébalo que se siente cuando se conduce un Todoterreno de verdad.

C.E.R.A.S.A. Marqués de Montemar, 28 - Tel. 952 673 295 - MELILLA